

Meghan Hennigan

29 Février 2012

Français 202

Anecdote Personnelle

La Vérité de Magie

C'était un jour long et je ne voulais pas, comme toujours, rester après l'école pour la pratique d'orchestre de jazz. Je voulais retourner chez moi pour faire de la sieste et finir tous mes devoirs. Mais, non, ce n'était pas une choix que je pourrais faire. Donc, j'ai sorti ma flûte, et je l'ai assemblée. Comme normale, tous mes amis parlaient ensemble et jouaient les jeux stupides que tous les élèves de lycée faisaient. Les garçons courraient dans la chambre d'orchestre, et toutes les filles parlaient de comment ils étaient si stupides. Bien que tout le monde d'autre soit content et animé, ce jour-là, je me souviens que j'étais très, très fatiguée.

Mais, bien sûr, chaque classe a son clown. Et il m'aimait. Chaque fois que je l'ai vu, j'ai couru parce qu'il m'énervait, mais je ne voulais jamais être méchant parce qu'il était assez gentil, et quelquefois drôle. Avant du début de la pratique, je suis allée au couloir pour téléphoner ma mère, et la seconde que je me suis tournée, il était là. « Mon Dieu, » j'ai dit dans ma tête, « Qu'est-ce qu'il veut aujourd'hui? Je n'ai pas l'air contente. »

« Salut Meghan ! » il me dit m'a dit.

« Ah, bonjour ! Ça va ? »

« Ça va bien. »

« Cool. »